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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう
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2022. ３. １（火）　第3243回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店（オンライン例会）
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…藤井　政宏

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター紹介  　長谷会長

◎米山奨学生

　トゥブ　シンジャルガル

　　　ウルジーデルゲル　さん

  奨学金贈呈  　

  ビジター挨拶  　

  記念品贈呈  　廣田副会長

■誕生祝

石井　繁紀、本田　博己、藤井　政宏、角田　尚夫、

清水　雅弘、小林　洋樹、小林　正貴、土屋　恵吾、

平方　　宏

■結婚祝

今泉　友一、関口　知義、黒﨑　　徹、宮﨑　瑞穗、

植木　威行、三原　豊章、矢端　和之、都丸　高志

■皆勤賞

宮﨑　瑞穗（満５年）バッジ贈呈、

都丸　和俊（満13年）、福島　英人（満23年）、

曽我　隆一（満44年）

  会長の時間  　長谷会長

先週のガバナー公式訪問で多

くの方にご協力いただきありが

とうございました。

ガバナーがスピーチの際に使

われたスライドを、当クラブの

ウェブサイトの会員専用ページ

にアップしましたので、皆さん是非ご覧になってくだ

さい。

２月20日、北京オリンピックが幕を閉じました。

この大会で、日本は金メダル３個、銀メダル６個、銅

メダル９個の計18個のメダルを獲得。過去最多だっ

た前回の平昌大会の13個を上回る結果となりました。

そのような中、スキージャンプ女子の高梨沙羅選手

やフィギュアスケート男子の羽生結弦選手の結果を踏

まえ、「今回は４位にドラマがあった」とのコラムが

あり、興味をひかれたので高梨選手を中心に一部を紹

介します。

スキージャンプ混合団体戦は、高梨選手のスーツ規

定違反で１回目のジャンプが失格となったことが影響

し、また、フィギュアスケート男子シングルの羽生結

弦選手も４位という、わずかにメダルに届かない結果

は、何かしら象徴的であったとしています。そしてこ

の二人の闘いとその結果に対する本人と周囲の反応を

中心に、今回のオリンピックでは、世界の風土と民族

の葛藤の問題、人間というものの集団と個人の葛藤の

問題を見るような気がしたそうです。

まずは、世界の風土と民族の葛藤の問題から見てい

きます。女子ジャンプ競技がオリンピックの種目とし

て認められるために、北ヨーロッパを中心とする関係

者の涙ぐましい努力がありました。ようやくその念願

がかなったとき、高梨沙羅という東洋から小さな少女

が現れて、圧倒的な飛距離によって連戦連勝を続けま

した。北ヨーロッパの人間にとってこれは面白くない

だろう。スキーは大きくアルペン（アルプス山脈の意

味）競技とノルディック（北欧の意味）競技に分かれ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ていますが、北ヨーロッパの国々は、ジャンプとディ

スタンス（距離）で構成されるノルディックを自分達

の生活と国防の様式として、風土的民族的国技という

べきものとして受け止めています。東洋の少女はまさ

にエイリアンでありました。そこにある種の「風土的

感情」が働きました。

もともと、夏のオリンピックと比べると冬のオリン

ピックは、白人＝ヨーロッパ系の選手ばかりで、日中

韓を除けば、アフリカ系も西アジア系も東アジア系も

中南米系も、どこに行ったのかと思うほど目立たない

状況です。夏と冬の違いは、季節の違いであると同時

に、風土の違いでもあり民族の違いでもあります。い

わば冬のオリンピックは、ヨーロッパ人の祭典に日中

韓が割り込んでいるような格好で、競技のジャッジに

何らかの「風土的感情」が働く可能性を筆者は考えて

しまうそうです。

ジャンプ競技ではこれまでも、身長と体重でスキー

の長さを制限する方式において、日本人に不利なルー

ル変更が行われてきたとよくいわれています。（否定

する人もいるが）。他のスポーツでは、体格の差を考

慮して体重によるクラス別をとっているが、ジャンプ

競技では逆ではないか。あえて感情的にいえば、乗馬

競技において体が小さいジョッキーの馬は小さくしろ

というようなもの、F１レースにおいて小さいドライ

バーの車のエンジンは出力を下げろというようなもの

だとの筆者の主張です。高梨選手は特に身体が小さい

ので、著しく不利です。今回のスーツ検査についての

当不当は専門家にまかせるとしても、自らも違反とな

った女子ジャンプ界を代表するドイツのアルトハウス

選手は「（検査が）ジャンプ競技を台無しにした」と

発言しています。

また、人間というものの集団と個人の葛藤の問題を

見ていきます。１回目失格のあと、健気にも２回目の

ジャンプをこなしてランディングしたとき、高梨沙羅

はその場で泣き崩れました。高梨が涙したのは、日本

チームに対する責任感からでもあります。日本人は集

団に対する責任感が強い傾向があります。たとえば駅

伝で、チームのタスキをつなげないことへの感情は自

分が負けることよりはるかに悲痛です。高梨の涙は、

そういった世界性と風土性と民族性の葛藤の圧力に耐

えてきたことを感じさせました。

  幹事報告  　小林幹事

１�．本日は新会員卓話で、岩田

会員です。

　�　どうぞよろしくお願いいた

します。

２�．４月24日（日）は地区大会

です。ベイシア文化ホールで

の開催です。

　�　皆様の出席をお願い致します。

３�．今月のロータリーレートは、116円です。

  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更

碓氷安中ＲＣ

  出席報告  　

会　員　数：117名

　出席者　��101名　{・実出席者　　��27名　　　　　　　　　　・Zoom参加者��69名

　欠席者　　��16名

本日出席率：87.83％

  ニコニコBOX報告  　金井会員

■都丸�　和俊…昔は若手社長と

言われた時もありました

が、30年以上経つと、金

属疲労と機能障害が知ら

ぬ間に進んでいました。

某大手家具会社の様なお

家騒動もなく、この度速

やかに社長交代をすることが出来ました。今後

も先の見えぬ激動の時代ですが、もう少し業界

の発展やロータリーも含めた社会貢献と平和と

安全を築く国防意識の高揚に日々精進して参り

ますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

■福島�　英人…皆勤賞をいただき、ありがとうござい

ます。

■宮久�保純子…米山奨学生ウルジーデルゲル君のご卒

業をお祝いして。おめでとうございます。

■小中�　和子…米山奨学生ウルジーデルゲル君が前橋

工科大学大学院無事卒業となります。分野横断

型シンポジウムでの研究発表も立派なものでし

た。４月からは大日本土木株式会社でいよいよ

社会人生活スタートです。前橋ロータリークラ

ブの皆様には大変お世話になりました。改めて

感謝申し上げます。

  新会員卓話  　

　東日本電信電話㈱

　　　　　　岩田　康弘会員

  ロータリー友報告  　

　　　　　　石原委員長


